

Социальный налог

Статья 332. Ставки налога

1. Ставка социального налога для страхователей устанавливается в размере:

- для бюджетных учреждений – 25 процентов;
- для других организаций – 20 процентов.

2. Ставка социального налога для застрахованных устанавливается в размере:

- для бюджетных учреждений – 1 процента;
- для других организаций – 2 процентов.

3. Для индивидуальных предпринимателей, осуществляющих деятельность на основе патента, и членов дехканских (фермерских) хозяйств без образования юридического лица, минимальный размер социального налога устанавливается Правительством Республики Таджикистан.

4. Для индивидуальных предпринимателей, осуществляющих деятельность на основе свидетельства (дехканских (фермерских) хозяйств без образования юридического лица), которые признаются в качестве застрахованных лиц, ставка социального налога равна 1,0 проценту налоговой базы, но не менее наивысшего (с учётом регионального коэффициента) размера социального налога, установленного для индивидуального предпринимателя, осуществляющего деятельность на основе патента. В случае отсутствия у такого предпринимателя дохода за отчётный период, он уплачивается в размере двух показателей для расчетов, с учётом регионального коэффициента, установленного для индивидуального предпринимателя, осуществляющего деятельность по патенту.

5. Для физических лиц-резидентов, выполняющих работы и оказывающих услуги в дипломатических, консульских представительствах иностранных государств, представительствах международных организаций в Республике Таджикистан, ставка социального налога устанавливается в размере 20 процентов для страховщиков и 2 процентов для застрахованных лиц.